

Le 34^e cycle du dialogue de paix colombien s'achève ce vendredi à La Havane



La Havane, 27 mars (RHC-Telesur)- Le 34^e cycle de négociations de paix entre le gouvernement colombien et les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP), prend fin aujourd'hui à La Havane, avec un débat sur la question des victimes du conflit armé.

Dans un communiqué émis ce jeudi à La Havane, le négociateur en chef de la guérilla, Ivan Marquez, a indiqué que le 34^e cycle de négociations a été caractérisé par les efforts des deux parties pour parvenir à une issue pacifique.

Le représentant des FARC-AP, a appelé les jeunes, les femmes, les paysans, les populations autochtones et les habitants des villes à se mobiliser et il a demandé au président Juan Manuel Santos de retirer tous les obstacles juridiques qui entravent le processus de paix.

Les FARC-AP et le gouvernement colombien négocient depuis novembre 2012 à La Havane pour mettre fin à un conflit qui a fait 600 000 morts et plus de 5 millions de déplacés, depuis plus d'un demi-siècle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/50683-le-34e-cycle-du-dialogue-de-paix-colombien-sacheve-ce-vendredi-a-la-havane>



Radio Habana Cuba